

Fundermax präsentiert die Exterior 2.3-Kollektionen auf der BAU München

St. Veit an der Glan/Wiener Neudorf/Neudörf, am 20.04.2023 – Fundermax präsentiert diese Woche bei der BAU München, einer der weltweiten Leitmesse für Architektur und Materialien, erstmals die neue Max Compact Exterior 2.3-Kollektion. Um individuelle Designansprüche noch leichter verwirklichen zu können, hat Fundermax die Kollektion in die Serien Exterior 2.3 Essential und Exterior Pro 2.3 Surface geteilt.

Die gesamte Designvielfalt jetzt noch übersichtlicher

Nach zahlreichen Gesprächen mit Architekt:innen hat Fundermax seine Exterior-Kollektion in zwei Serien mit separaten Musterboxen geteilt: Die Exterior 2.3 Essential-Serie bietet 132 Dekore in fünf Formaten. Zudem gibt es die Premium-Serie Essential Pro 2.3 Surface mit 72 Kombinationen aus verschiedenen Dekoren und Oberflächenstrukturen, wodurch optische Effekte noch individueller gestaltet werden können.

Die Produktserie Max Compact Exterior von Fundermax ist bekannt für seine besondere Widerstandsfähigkeit. Doppelt gehärtete Acryl-Polyurethan-Harze sorgen für einen starken Witterungsschutz. Damit halten sie hohen Temperaturen, starker Sonneneinstrahlung, Kälte und anderen äußeren Einflüssen über eine lange Lebensdauer stand.

Matte Eleganz mit der neuen Oberfläche NP Paragon

Matte Oberflächen, häufig kombiniert mit schwarzem Dekor, sind ein Designklassiker, der immer wieder kommt und nie wirklich weg ist. So hat das Forbes Magazin auch dieses Jahr wieder *Matte Black* zu einem der Design Trends 2023 erklärt.

Mit der neuen matten Oberfläche „NP Paragon“ aus der Exterior Pro 2.3 Surface-Kollektion kann nun auch der Außenbereich matt veredelt werden. Neben den robusten Eigenschaften der Max Compact Exterior-Platten verfügt NP Paragon auch über einen Anti-Fingerprint-Effekt.

Bitte finden Sie alle Details zur Kollektion in den Borschüren anbei.

ÜBER FUNDERMAX

Als Weltmarktführer für hochwertige Fassadenplatten und Anbieter einer dekorativen Produktpalette für den Innenausbau kann Fundermax auf eine stolze 130-jährige Unternehmensgeschichte zurückblicken. Mit modernsten Produktionsstätten an vier Standorten (St. Veit an der Glan/Kärnten, Wiener Neudorf/Niederösterreich, Neudörf/Burgenland und Ranheim/Norwegen) setzt Fundermax konsequent auf nachhaltige Werkstoffe aus natürlichen Rohstoffen.

Fundermax beschäftigt etwa 1.500 Mitarbeiter:innen und ist Teil der Constantia Industries AG, einem der größten privat geführten Industriekonzerne Österreichs.

Rückfragehinweis:

Christoph Kögler
presse@fundermax.biz
+43 (0) 5 9494 -0